

	Fiche info - titre :	Date :
	Auteur : « Demain, la Terre » Source : http://www.lesoir.be/1097918/article/demain-terre/environnement/2016-01-19/en-2050-il-y-aura-plus-plastique-que-poisson-dans-l-ocean	20/01/2016

En 2050, il y aura plus de plastique que de poisson dans l'océan

Rédaction en ligne

Mis en ligne 19 jan 2016

Le forum de Davos qui débute mercredi ses travaux, dévoile une étude et tire la sonnette d'alarme.



L'utilisation massive de plastiques est telle que les océans abriteront plus de débris plastiques que de poissons en 2050, s'est alarmé mardi le forum économique mondial de Davos.

«Le système actuel de production, utilisation, et abandon des plastiques a des effets négatifs importants: de 80 à 120 milliards de dollars d'emballages plastiques sont perdus chaque année. Et au delà du coût financier, si rien ne change, les océans contiendront plus de plastique que de poissons (en poids) d'ici 2050», selon un communiqué.

Une refonte totale des emballages nécessaire

Le forum de Davos qui débute mercredi ses travaux, dévoile une étude réalisée avec la fondation de la navigatrice Ellen MacArthur et le concours du cabinet McKinsey.

Selon ce rapport, le ratio tonnes de plastique-tonnes de poissons était de un pour cinq en 2014, sera de un pour trois en 2025, et dépassera un pour un en 2050.

Le forum estime nécessaire *«une refonte totale des emballages et des plastiques en général»* et la recherche d'alternatives au pétrole comme matériau de base pour leur production car si rien ne change, cette filière

consommara 20% de la production pétrolière en 2050.